
FDP Frankfurt am Main

WLAN IN U-BAHNEN UND BUSSEN ENDLICH UMSETZEN

01.11.2021

Die jüngste Gelegenheit freies WLAN in Bussen und U-Bahnen anzubieten wurde erneut versäumt, so der digitalisierungspolitische Sprecher der FDP-Römerfraktion Uwe Schulz. Es könnte nicht sein, dass Fahrgäste weiterhin auf ihre oft schlechte Datenverbindung im Mobilfunk von ihren Mobilfunkanbietern angewiesen sind und diese aufgrund von Netzlücken nicht einwandfrei funktionieren können. „Eine Stadt wie Frankfurt braucht im 21. Jahrhundert WLAN in Bussen und Bahnen. Es ist bereits viel zu viel Zeit verloren gegangen und der ÖPNV muss attraktiver für Bürgerinnen und Bürger gestaltet werden“, erklärt Uwe Schulz. Zwar dauere es noch einige Zeit, bis die Gelegenheit zur Festlegung neuer Rahmenbedingungen für den öffentlichen Nahverkehr sich ergebe. Doch schon jetzt könne man wichtige Weichenstellungen vornehmen und entsprechende Anträge beschließen. Denn noch einmal dürfe es nicht passieren, dass die Stadt die Chance zur Digitalisierung versäumt.